

3054 Stunden ehrenamtliche Arbeit

Mitglieder der Rotkreuzgemeinschaft treffen sich

Fröndenberg. Zu ihrer jährlichen Gemeinschafts- und Mitgliederversammlung hat sich die Rotkreuzgemeinschaft Fröndenberg jetzt getroffen.

Die insgesamt elf aktiven Kameradinnen und Kameraden sowie 13 freie Mitarbeiter, vier Alterskameraden, fünf Jugendrotkreuzler und 50 Flüchtlingshelfer leisteten

im vergangenen Jahr insgesamt 3054 Stunden an ehrenamtlicher Arbeit.

Diese verteilen sich auf die Bereiche Sanitätsdienste (304 Stunden), Ausbildung

(252 Stunden), offizielle Anlässe (220 Stunden) Blutspende (740 Stunden), Katastrophenschutz EE UN 03 (193 Stunden), Jugendrotkreuz (119 Stunden), Verwaltungsarbeit (249 Stunden), Dienstabende (221 Stunden), Instandhaltung des DRK-Heims (155 Stunden), Flüchtlingshelfer (402 Stunden) und Sonstige Dienste (29 Stunden).

Einige Mitglieder wurden für ihr ehrenamtliches Engagement geehrt: Dirk Behrens als aktiver Mitarbeiter für 30 Jahre Rotkreuzarbeit; Jan Hoffmann als aktiver Mitarbeiter für zehn Jahre Rotkreuzarbeit; Sarah Grundmann als aktive Mitarbeiterin für fünf Jahre Rotkreuzarbeit.



Christopher Günther, stellvertretender Rotkreuzleiter, mit den geehrten Dirk Behrens, Rotkreuzleiter, Sarah Grundmann, Jan Hoffmann und dem Vorsitzenden Hans-Josef Stahlschmidt.

Foto: Art